

## フレッシュな英語で案内

—カナダ・BC州教員が部活動見学—

—県立福島女子高等学校—

本県と地域間交流をすすめているカナダ・ブリティッシュコロンビア州の教員15名が、研修の一環として、華道、茶道、書道、弓道、囲碁などの部活動を見学に来校しました。

案内をしたのは、留学や外国生活の経験を持つ生徒たち6名。手づくりの英文日本文化ガイドペーパーを用意し、フレッシュな英語でのさわやかな案内で、交流親睦の推進に一役買いました。



## こころ豊かに

～明るく活動 未来を見つめて～

地球にやさしく

—本宮町立本宮第二中学校—



平成6年度から「環境教育」の県指定校になり研究を進めています。近くを流れる五百川の水生生物を捜して川の水の汚染度を調べたり、雨水の酸性度を調べたりすることにより、身近な環境に关心を持ち、よりよい環境にするために私たちに何ができるかを考えていきます。そして、21世紀に向けて「地球にやさしい心」を培っていきます。

## 笑顔で集う ふれあい家族

—県教育庁生涯学習課—

今年は、国連の提唱する国際家族年の年です。

福島県と県教育委員会は、記念事業として「親子ふれあいセミナー」を去る7月19日～7月21日と8月19日～8月21日の2回にわたり福島県郡山少年自然の家、福島県会津少年自然の家で実施しました。300名の家族が参加し、2泊3日の日程を楽しくすごしました。写真は、福島県の21世紀を担う元気な家族、キャンプファイヤーでの1コマです。

